



Bangui, le

**COMMUNIQUE GOUVERNEMENTAL RELATIF AUX ATTAQUES
PERPETREES SUR LES ACTEURS HUMANITAIRES OEUVRANT
EN REPUBLIQUE CENTRAFRICAINE**

La réponse à la crise humanitaire que traverse notre pays depuis plusieurs mois avec ses conséquences indescriptibles, a été en grande partie fournie aux populations grâce à la mobilisation de la communauté internationale humanitaire qui a volé au secours de la République Centrafricaine.

Le Gouvernement de la Transition tient à saluer, au nom de Son Excellence Madame la Présidente de la République, Chef de l'Etat de Transition, et celui du peuple centrafricain, tous les efforts consentis par les partenaires humanitaires pour soulager les populations en détresse.

Cependant, force est de constater que depuis ces derniers temps, les acteurs humanitaires font régulièrement l'objet d'attaques des groupes armés foulant ainsi aux pieds les principes fondamentaux du Droit International Humanitaire. Nous pouvons citer les cas des Organisations Non Gouvernementales, « Médecins Sans Frontières » et « Save the Children », qui oeuvrent à Boguila dans l'Ouham et à Kaga Bandoro dans la Préfecture de la Nana Gribizi en dates des 18 avril et 4 mai 2014.

Ces incidents ont conduit ces ONG, qui sauvent des milliers de vie des centrafricains, à suspendre leurs activités pour certaines et pour d'autres à réduire leurs interventions auprès des populations déjà très fragilisées par la crise.

Fort de ce qui précède, le Gouvernement de Transition condamne avec la dernière rigueur ces actes insensés qui visent à déstabiliser les efforts de sécurisation du pays et d'assistance aux populations victimes de la crise et présente toutes ses condoléances aux familles et aux organisations éprouvées.